

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang dan Babinsa Patroli Bersama Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 17, 2023 - 22:23



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang dan Babinsa Patroli Bersama Sambang Warga*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa menunjukkan sinergitas yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kertasmaya, Kabupaten Indramayu dengan melaksanakan patroli bersama sambang warga, Senin (17/07/2023).

Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini menjadi bagian dari upaya untuk meningkatkan komunikasi, membangun kepercayaan, serta menjaga keamanan di tingkat desa atau wilayah Kecamatan Kertasmaya yang merupakan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas dan Babinsa bekerja sama dalam melaksanakan patroli bersama di wilayah yang menjadi tanggung jawabnya.

Mereka berkeliling melalui jalan-jalan utama, pemukiman penduduk, dan tempat-tempat keramaian untuk mengawasi situasi keamanan, berinteraksi dengan masyarakat, dan memberikan himbauan serta nasihat keamanan yang relevan.

Selain patroli bersama, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga melakukan sambang warga untuk menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat.

"Kerja sama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangat membantu dalam menjaga keamanan di wilayah," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri.

Dengan adanya patroli bersama dan sambang warga, masyarakat merasa lebih aman dan memiliki saluran komunikasi yang baik dengan aparat keamanan, imbuhnya.

Masyarakat juga memberikan tanggapan positif terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam melaksanakan patroli bersama dan sambang warga.

Mereka merasakan adanya perlindungan yang diberikan oleh kedua pihak.

Masyarakat juga lebih mudah dalam menyampaikan aspirasi dan masalah yang dihadapi di lingkungan mereka.